

*La Celac contre le blocus de
Cuba et son inscription sur la
liste des organisations terroristes*



La Havane, 4 mars (RHC) La Communauté des États latino-américains et caribéens (CELAC) a exigé que les États-Unis lèvent le blocus économique, financier et commercial contre Cuba, et l'excluent de la liste des sponsors du terrorisme, a confirmé la Déclaration de Kingstown.

Le document réitère l'appel de l'Assemblée générale des Nations unies à mettre fin immédiatement au siège en vigueur depuis plus de six décennies, le décrivant comme contraire au droit international et soulignant les dommages qu'il cause au bien-être du peuple de la plus grande des Antilles.

Les 33 membres de la Celac ont demandé que l'île soit retirée de la liste arbitraire de Washington des pays soutenant le terrorisme, rejetant l'existence de tels outils qui affectent les nations d'Amérique latine et des Caraïbes.

En ce sens, ils ont exprimé leur inquiétude quant aux effets négatifs que les sanctions et les mesures unilatérales ont sur les membres du bloc et, par conséquent, sur l'ensemble du sous-continent.

La Celac a ainsi réaffirmé sa position de rejet du système de politiques punitives que la Maison Blanche a mis en place depuis 1962 et qu'elle a renforcé ces dernières années en entravant les relations commerciales normales entre La Havane et le reste de la communauté internationale.

L'organisation a tenu son huitième sommet vendredi dernier à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, avec l'ambition de devenir un espace de dialogue pour approfondir l'intégration politique, économique, sociale et culturelle, mais aussi pour consolider les liens de solidarité et de coopération entre les nations d'Amérique latine et des Caraïbes.

Un autre objectif était d'adopter une déclaration finale reflétant les intérêts prioritaires de tous les membres de l'Union, comprenant des déclarations spéciales sur des questions spécifiques et reflétant également une position unifiée sur les problèmes affectant la région.

La Celac a déjà réuni ses dirigeants lors de la réunion qui l'a vu naître à Caracas, au Venezuela (2011), et successivement lors des sommets de Santiago du Chili (2013), La Havane, à Cuba (2014), Belén, au Costa Rica (2015), Quito, en Équateur (2016), Punta Cana, en République dominicaine (2017), Mexico, au Mexique (2021) et Buenos Aires, en Argentine (2023).

Il est à espérer que, sous la direction du Honduras, l'engagement en faveur de la paix et de l'unité dans la diversité sera également justifié en tant que bannière sur la voie de l'intégration de l'Amérique latine et des Caraïbes. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/348866-la-celac-contre-le-blocus-de-cuba-et-son-inscription-sur-la-liste-des-organisations-terroristes>



Radio Habana Cuba